

BOLETÍN No. 634 ->>

Inició el IX Taller Internacional de Interiorismo de la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes consolida sus relaciones con centros de investigación de España, y en pocas semanas se inaugurará Materfad Aguascalientes, proyecto en el cual la UAA es sede en América Latina; comentó el rector Mario Andrade Cervantes durante la inauguración del IX Taller Internacional de Interiorismo.

Al respecto, explicó que en primera instancia, este centro de materiales Materfad, contará con 150 muestras que podrán ser manipuladas por los interesados para el diseño de nuevos productos o espacios. De esta forma, el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC) elevará sus estándares de competitividad a nivel internacional y ampliará sus servicios de vinculación con el sector industrial de Aguascalientes.

Andrade Cervantes explicó que Materfad se dedica al desarrollo, almacenamiento, investigación y catalogación de materiales de diversos tipos, y está coordinado por el Fomento de las Artes y del Diseño (FAD) en España. Además, está adscrito a la red internacional matériO, la cual sólo cuenta con extensiones en Barcelona, París, Praga y Amberes en Bélgica.

Aunado a esto, la calidad educativa y proyectos de vinculación de la Autónoma de Aguascalientes, lograron producir un convenio de colaboración con el FAD, lo cual derivó en la instalación de Materfad Aguascalientes, que además de ofrecer un espacio para la consulta de materiales, se compartirá la base de datos española que incluye más de 3,500 referencias. Esto beneficia a la selección de recursos para el desarrollo y aplicación de diversos proyectos para sectores como de la industria de la construcción, la biotecnología, diseño de interiores, industrial, textil, arquitectura, urbanismo, entre otros.

Por otra parte, durante la ceremonia inaugural del Taller Internacional de Interiorismo, el Decano del CCDC, Mario Eduardo Zermeño de León, manifestó que debido a los cambios tecnológicos y sociales, la profesión del diseño de interiores se volvió decisiva para la inserción del país a la competitividad del mundo globalizado.

Además, al enfatizar el tema de este noveno taller “Marketing e innovación”, comentó al auditorio que la era de la interconectividad aumenta los estándares de calidad en el diseño, exige una mayor cantidad de conocimientos y habilidades interdisciplinarias, además de las herramientas necesarias para difundir y promover el trabajo de los interioristas mexicanos, siendo las relaciones de la UAA con el FAD una muestra de ello.

De esta manera, Zermeño de León destacó a los talleristas de este evento: Iván Rodríguez de Materfad Barcelona; Bárbara Barrera, directora de la agencia multidisciplinaria LocalCuatro; así como Luis Martín Sordo, director del despacho Martínez & Sordo de la Ciudad de México.

Cabe mencionar que durante la inauguración, asistió el Presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Juan José Martínez Guerra; el Secretario General, Francisco Javier Avelar González; y la

Jefa del Departamento de Diseño del Hábitat y coordinadora de las licenciaturas en Diseño de Interiores y Arquitectura, Blanca Ruíz Esparza Díaz de León.

